

Bertha Benz Memorial-Route

Auf den Spuren einer mutigen Frau



Frauke Meyer, Vorsitzende des Bertha Benz Memorial e.V., mit einem touristischen Hinweisschild, das künftig auf die Route hinweist.

Deutschland hat eine neue Ferienroute. Rechtzeitig zum 120. Jubiläum der ersten Fernfahrt mit einem Automobil im Jahr 1888 weisen seit September 2008 touristische Schilder die 194 Kilometer lange Bertha Benz Memorial-Route aus. Autofahrer vollziehen auf ihr exakt jene Strecke nach, die Bertha Benz mit ihren beiden Söhnen ohne das Wissen ihres Mannes Carl Benz unternahm. Ihr Reisegefährte war das erste Automobil der Welt: Die mutige Frau hatte es sich in den Kopf gesetzt, die Menschheit von der Erfindung ihres Mannes zu überzeugen. Damit löste sie den Siegeszug des Autos aus.

Die Route führt den Autofahrer von heute am Mannheimer Barockschloss und dem weitläufigen Louisengarten vorbei. In der alten Römerstadt warten die Benz'sche Villa sowie das Dr. Carl Benz Museum auf einen Besuch. Vorbei an Heidelberg, steht in Wiesloch auch heute noch die erste Tankstelle der Welt: die Stadtapotheke, in der Bertha Benz Benzin für den Motorwagen kaufte. Weitere Stationen sind Pforzheim, Hockenheim mit seinem Motor-Sport-Museum sowie die Spargelstadt Schwetzingen. Die touristische Route entstand durch die private Initiative des Bertha Benz Memorial Clubs.



i Bertha Benz Memorial Club e.V., Friedlandstraße 9, 69221 Dossenheim, Tel.: 06221/874357, www.bertha-benz.de.

P Parkplatz beim Freibad, Neckarstraße, 68526 Ladenburg, Tel.: 06203/922603, www.ladenburg.de, Bordatlas Deutschland 2008 von Reise-mobil International, Seite 323.

A Freizeitzentrum Hardtsee, Bruchsaler Straße 1-3, 76698 Ubstadt-Weiher, Tel.: 07251/961394, www.hardtsee.de.